

El séptimo sentido

Bienvenidos sean todos a esta serie de pequeños artículos que, en clave rojiblanca y a mitad de camino entre la información y la opinión, iré desgranando en dosis semanales si ustedes y las circunstancias me lo permiten.

Respecto a las opiniones y valoraciones aquí vertidas, lo serán siempre a título personal, como seguidor y aficionado de nuestro Atleti desde hace más de seis décadas, a la par que socio, abonado, cliente y peñista. Esos y no otros, son mis poderes.

Quede claro por tanto y desde el principio, que la UNIÓN como organización no tiene necesariamente que estar de acuerdo con algunas de mis valoraciones. En este reducido espacio en el que ejerceré mi libertad de expresión, lo haré representándome únicamente a mí mismo. Y lo haré, como los árbitros, a mi manera. En lo que atañe a la información será rigurosa en lo posible y sin más cortapisas que las preestablecidas por mis propias limitaciones.

Les ruego, en consecuencia, la necesaria indulgencia a la hora de calificar mis humildes aportaciones a la muy amplia bibliografía publicada en torno a lo que es y representa para todos nosotros el

Atlético de Madrid.

Reflexionaré en voz alta acerca de todos aquellos temas, del presente y del pasado, que he conocido y sentido, que he vivido y que he sufrido. Y que he disfrutado. Que de todo ha habido. Y profundizaré, como no puede ser de otra manera, en mis experiencias a lo largo de casi cuatro años como presidente de la UNIÓN. Experiencia muy reconfortante en lo personal por el privilegio que supone estar al frente de la Federación de Peñas del Club Atlético de Madrid.

Recurriré a la anécdota cuando sea necesario e incluso al chascarrillo si es menester. Y no eludiré diferenciar, cuando proceda, la verdad oficial de la verdad real. Que, obviamente, son cosas muy distintas. Sin tapujos. A cuerpo limpio. Nunca contra nadie y siempre desde el respeto.

Me serviré también de mi experiencia a lo largo de muchos años



Eduardo Fernández

Presidente Unión
Internacional de
Peñas del At. madrid

como gerente de un club de fútbol para analizar, al menos someramente, la gestión social de los mismos y las relaciones, muchas veces tensas, entre los aficionados y los gestores. Entre aquellos a los que nos pertenece el sentimiento y los que, a menudo con torpeza, lo gestionan.

Si las circunstancias y el paso del tiempo me son favorables, intentaré conversar conmigo mismo, pero en presencia de ustedes. Y si a cambio debo pagar algún precio, lo pagaré gustoso. El fin lo merece y mi pasión lo justifica.

Naturalmente habrá hueco para los temas de actualidad, que se

irán intercalando entre los de demás calado y significado para los aficionados, tales como las SAD, los clubes, los símbolos, las peñas, los medios, las RRSS, el arbitraje o la adulteración de las competiciones, entre otros.

Me propongo poner en valor la importancia, esencial, del aficionado como base angular que sustenta todo el gran circo en que se ha convertido hoy el mundo del fútbol. El fútbol como espectáculo, como negocio, como actividad empresarial. Un circo que reporta pingües beneficios pero que cada vez se aleja más del aficionado. Y que, poco a poco, está dejando de ser ese deporte que nos sedujo de niños.

Pero no está todo perdido. Mientras quede en pie un solo aficionado dispuesto a enarbolar labandera del sentimiento, habrá esperanza.

Estaré atento a sus sugerencias o preguntas, como mínima deferencia que se ha de tener atodo el que, generosamente, invierta parte de su tiempo en la lectura de algunas de las breverías que iré destilando con mayor o menor

acierto. Y espero que, ya que no a gusto de todos, sí al menos con buen gusto.

A estas alturas, algunos, los más curiosos, se preguntarán por el significado del título que antecede. Aquellos cuyos recuerdos más entrañables fueron los vividos en blanco y negro seguro que ya lo habrán percibido a vuelapluma.

Como es sabido, la mayoría de nosotros disfrutamos de cinco sentidos. Algunos, incluso, poseen un sexto sentido. Pero solo aquellos que comparten el sentimiento en rojo y blanco pueden alcanzar el séptimo sentido. Ese único e intransferible sentido de felicidad a la que únicamente se puede llegar a través del Atleti.

Ese séptimo sentido que bien podría venir del séptimo día, o del séptimo cielo o hasta de aquel séptimo de caballería abatido y humillado por los indios, si se me permite la licencia.

Pero la realidad es que tan especial sentido se hereda y se trasmite de generación en gene-

ración por aquellos que nos precedieron y que nos cuidan y protegen desde el tercer anfiteatro.

No estoy en absoluto de acuerdo con la conocida frase que dice “el fútbol es la menos importante de entre las cosas más importantes”. Para mí, el fútbol, o lo que es lo mismo, el Atleti, es la más importante de entre las cosas importantes. Puede resultar, si me apuran, un poco excesivo. Pero solo en el exceso se puede disfrutar de los grandes placeres de la vida, como lo es ser y sentirse del Atleti.

Por último, solo me cabe esperar que los duendecillos de la inspiración me sean propicios en el noble afán de conseguir, al menos, que ustedes se entretengan por un ratito entre partido y partido. Pondré en el empeño el mismo coraje y corazón que identifica a todo el que, como yo, vive la vida en dos colores y con un séptimo sentido.

Y nada más por hoy, amigos. Quedamos emplazados por estos lares todos los viernes a esta misma hora, si así les place y no nos lo impide la autoridad competente.

Eduardo Fernández
Presidente Unión Internacional de Peñas del Atlético de Madrid.

www.unionatm.es

PUBLICIDAD



PRODUCTO PROMOCIONAL
FIGUREX MADRID S.L.
Telf.: 667 697 294
marin@fgx.es
www.figurexmadrid.com



AGENCIA DE SEGUROS
VIDA – INVERSION – SALUD – EMPRESAS
www.v3m.es
teléfono: 914 498 867
whatsapp: 629 343 013